

Herr Parpart teilte dem Ausländerbeirat mit, dass Herr Gerd Schäfer mit Erklärung vom 12.06.2008 und Frau Marlis Kandeepan mit Erklärung vom 18.07.2008 ihre Mandate niedergelegt haben.

Der letzte mögliche Nachfolger der Internationalen Liste, Herr Dr. Jiri Necas, habe mit Erklärung vom 27.06.2008 fristgerecht aus persönlichen Gründen die Annahme der Wahl abgelehnt. Der Ausländerbeirat und die Internationale Liste bestünden damit aus zwei Beiratsmitgliedern weniger.

Frau Albrecht teilte mit, dass die Agenda Liste mit dem Projekt „MiMi“ nunmehr Kooperationspartner der Diakonie Bonn sei und für November 2008 eine Versammlung vorbereitet werde.